

➤ **Neujahrsempfang im Gasthaus Maruba in Mannheim, Freudenheimer Str. 2,
am 15. Januar 2023 um 11:00 Uhr**

Nach 2 Jahren durch die Pandemie bedingte Pause war es für die mehr als 80 anwesenden Mitglieder und Gäste eine große Freude, das Veranstaltungsprogramm der HARMONIE wieder mit dem traditionellen Neujahrsempfang und einem Glas Sekt starten zu können.

Da das Hotel Maritim wegen der geplanten Schließung Ende 2023 den Empfang nicht mehr organisieren konnte, begrüßte der 1. Vorsitzende Dieter Merckle die Anwesenden in den Räumen des Gasthauses Maruba und dankte allen Mitgliedern für ihr Verständnis für die vielen Verschiebungen und Absagen von Veranstaltungen der Jahre 2019 – 2021. Den dadurch auch bedingten Rückgang der Mitgliederzahl bedauert der Vorstand sehr, hofft jedoch auf eine Wiederbelebung der Gesellschaft mit Unterstützung ihrer Mitglieder.

Für das vergangene erfolgreiche Jahr konnte Dieter Merckle auf die vielen interessanten Veranstaltung zurückblicken, die wieder das gesamte Programmspektrum von Vorträgen über Wanderungen und Reisen bis zu musikalischen Events und geselligem Beisammensein umfassten. Dafür dankte er besonders den Vorstandsmitgliedern und ihren Lebenspartnern sowie allen aktiven Mitgliedern. Die leider rückläufige Resonanz beim Besuch der Veranstaltungen macht deutlich, dass die Präsenz in der Öffentlichkeit verbessert werden muss. Eine Initiative zu Veröffentlichungen im Mannheimer Morgen über die HARMONIE und deren Aktivitäten ist bereits geplant.

Für 2023 konnte wieder ein umfangreiches Programm mit 31 geplanten Veranstaltungen vorgestellt werden. Es werden wieder vielfältige Aktivitäten bei Reisen, Wanderungen und geselligen Veranstaltungen sowie interessante Vorträge, Ausstellungsbesuche und musikalische Programmpunkte angeboten. Dieter Merckle wies nochmals darauf hin, dass Gäste jederzeit willkommen sind und ein solch beeindruckendes Programm eine gute Werbung für interessierte Mitmenschen sein sollte.

Auch im Jubiläumsjahr der HARMONIE, die 2023 seit stolzen 220 Jahren besteht, steht die Gesellschaft vor großen Herausforderungen. So sind die Suche nach alternativen Veranstaltungsorten, der Kontakt zur Öffentlichkeit und der Presse sowie die Überarbeitung der Satzung nächste Aufgaben.

Nach guten Wünschen für das neue Jahr konnten die anwesenden Mitglieder und Gäste der HARMONIE das gemeinsame Mittagessen im Restaurant genießen.

Wir danken Frau Karin Runte und Frau Anja Haubrich für die Organisation des Empfangs